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第3017回 稲垣年度第17回例会会報 2023-12-13 司会 金澤弘子会員

欠席の場合は前々日 正午 までに次のいずれかにご連絡を。電話 62-0128、FAX62-1076 （以上石山桂子）
メール qqvn2bz9k@sound.ocn.ne.jp

出席報告 大島三千三委員 （出席規定の免除会員数8名）

例会日 会員数 出席数 欠席数 出席率 MU 数 修正出席率

本日 12月13日 35（8） 25（3） 10（5） 83.3％ ― ―

前回 12月6日 35（8） 26（4） 9（4） 83.9％ 2 90.3％
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会長挨拶 稲垣政一会長 多の261,004人を記録しました。2023年5月8日
までに、累計感染者数は約3,380万人、死者数
は約8万人に達しました。この危機は、予防と公
衆衛生の重要性を強調しています。
井出幹事より12月1日に送信されたメールの中

で、国際ロータリー日本事務局の業務推進室か
らの「疾病予防と治療月間 リソースのご案内」は、
ご覧になりましたか？ RIでの疾病との戦い方や
グローバル補助金を活用した様々なプロジェクト
が紹介されています。
代表的な取り組みとしてはポリオ根絶プロジェ

クトがあります。30年以上にわたり、ポリオ (小児
まひ)を世界から根絶する取り組みを行っていま
す。今日、野生型ポリオウイルスの常在国は、ア
フガニスタン、パキスタンの2カ国を残すのみと
なっています。
他には、ガーナで他団体と協力して国内全人

口の80％以上にきれいな水を提供し、ギニア虫
感染症の予防や、リベリアでの妊娠初期の女性
たちへのHIV検査を支援し、年間でHIVの母子
感染を95％減らすことを目指して出産前ケアを
推進するなど、その他多数のプロジェクトが紹介
されています。
健康は誰にとっても最も重要なものですが、世

界には約4億人が基本的な医療を受けられてい
ないとされています。私たちロータリアンは、高
品質な医療を受ける権利がすべての人にあると
信じており、これらのプロジェクトが単に病気の
治療に留まらず、健康な生活習慣の促進、病気
の予防、教育、経済、環境といった多くの側面と
密接に関連していることを理解しています。そし
て、最終的には地域社会の全体的な福祉の向
上を目指しています。
皆様の継続的なサポートと協力に心から感謝

申し上げます。皆様の支援によって、ロータリー

本日は年次総会となります。皆様の慎重審議
を頂きまして、次年度藤﨑年度が良いスタートが
切れますようご協力をお願い致します。また、年
次総会で半期の会計報告をすることが規則と
なっています。時庭会計におかれましては宜しく
お願い致します。
さて、12月は「疫病予防と治療月間」です。私

たちの社会は、様々な健康上の課題に直面して
おり、特に疫病の予防と治療は、全世界に影響
を与える重要な課題です。特筆すべきは、新型
コロナウイルス感染症という前例のないパンデ
ミックに世界が直面し、多くの命が失われたこと
です。新コロナウイルスは2019年12月に中国武
漢市で最初に発生し、その後世界中に拡大しま
した。WHOは2020年3月11日にパンデミック宣
言を行い、日本では同年1月15日に最初の感染
ケースが報告されました。2020年4月7日には7
都府県に緊急事態宣言が発出され、2021年8月
6日には国内累計感染者数が100万人を超え、
2022年8月19日には1日当たりの感染者数が最

前々回 11月29日 35（8） 28（4） 7（4） 90.3％ 2 96.8％
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2024年5月25日～29日までシンガポールにて
開催されます国際大会におきまして、5月25日
18:00から開催されます「栃木ナイト」のご案内と、
5月26日7:30からの「日本人親善朝食会」のご
案内がガバナー事務から届きました。7月に「国
際大会の参加のお誘い」の回覧を致しましたが、
現在の所参加のご希望はございませんが、念の
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委員会報告 安藤譲治

副会長兼クラブ奉仕委員長

財団のグローバル補助金を活用し、多数のプロ
ジェクトを実施することが可能になります。私た
ちが力を合わせることで、疫病の予防と治療に
向けてさらに進展を遂げることができます。今後
とも引き続きのご支援とご協力をお願い申し上
げます。

・本日例会終了後、理事役員会を開催致します。
理事役員の方はお残り願います。

・9月に開催された「第4回那須クラシック音楽
祭」の実地報告書が来ております。(黒磯RC1
万円寄付)

・11月に開催された「第19回那須塩原市小学校
駅伝競走大会」の御礼の案内が来ております。

・来年5月の国際大会における日本人親善朝食
会の案内が来ております。鈴木隆子国際奉仕
委員長へ転送済みです。

幹事報告 井出法幹事

○ 国際奉仕委員会 鈴木隆子委員長

鈴木隆子会員

○ 継承正会員のお知らせ

片田航介会員が転勤されるため、後任会員は
西根聡さんとなる予定です。
正式な手続きは、理事役員会承認後となりま

す。 (時期等は後日皆様にお知らせいたしま
す。)

片田航介会員

西根聡さん

親睦委員会 鈴木久雄委員長

○ 誕生祝い 戸野俊介会員(欠席)

○ 結婚祝い 稲垣政一会員

ため回覧致しています。どうぞよろしくお願いい
たします。



ニコニコボックス 田中徹委員長

出席報告 大島三千三委員

鈴木久雄会員

稲垣政一会員

藤﨑善隆会員 年次総会欠席申し訳ありま
せん。

稲垣政一会員 結婚祝ありがとうございま
す。

大島三千三会員 バンコクに行ってきまし
た。有難うございます。

誕生祝い・結婚祝いの記念品としてお米
1Kgが全会員に送られました。

金澤弘子会員

2023‐24年度 年次総会

これより黒磯ロータリークラブ2023-24年度年
次総会を開会いたします。細則第４条第１節規
定により、議長は会長が務める事となっておりま
す。それでは、稲垣会長よろしくお願い致します。

開会 井出法幹事

本日の議案は、次年度の役員および理事の選
出に関するものです。黒磯ロータリークラブの細
則第5条（会合）第1節に基づき、本クラブの年次
総会は毎年12月31日までに開催され、次年度
の役員及び理事を選出することになっています。
また、細則第1条の4によれば、会員数の過半数
が定足数とされています。本日の出席者は25名
で、これにより年次総会は成立します。本日の年
次総会議事録作成担当として、佐藤博君と田中
徹君にお願いしました。
今回の議案は、次年度の役員および理事の選

出に関するものです。この選出は、細則第3条第
1節に基づき、11月8日午前11時半から割烹石

議長 稲垣政一会長
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にて開催された理事役員指名委員会にて行わ
れました。
その結果、藤﨑善隆君、稲垣政一君、安藤譲

治君、鈴木隆子君、北畠大輔君、時庭稔君、秋
間忍君、高木慶一君、大島三千三君、金澤弘
子君、村山茂君、平山博君の12名が候補者とし
て選出されましたので、皆様のご審議をお願い
します。
質疑を求めるに無く、質疑を打ち切り採決を

行った結果、満場一致で承認されました。
次年度理事役員として承認された方々は、別

室にて担当職務を決定して頂きます。 その間、
暫時休憩と致します。
〇休 憩
〇再 開
それでは総会を再開致します。まず、安藤譲

治会長ノミニーから担当職務とお名前の発表を
お願いします。

(安藤譲治次期ノミニーより発表)
それでは、次期理事役員の方々の発表をさせ

ていただきます。
会長 藤﨑 善隆
直前会長 稲垣政一
会長ノミニー 安藤讓治
副会長 鈴木隆子(クラブ奉仕委員長)
幹事 北畠大輔
会計 時庭稔
会場監督 秋間忍
理事 髙木慶一(職業奉仕委員長)
理事 大島三千三(社会奉仕委員長)
理事 金澤弘子(国際奉仕委員長)
理事 村山茂(青少年奉仕委員長)
理事 平山博(ロータリー財団委員長)

(稲垣会長より)
ありがとうございました。それでは、これより、次

年度の会長・幹事・会長ノミニーよりご挨拶をい
ただきたいと思います。

○ 藤﨑善隆次年度会長

(代読 安藤譲治副会長)

まずもって、年次総会という重要な例会に出席
が叶わなくなってしまったことをお詫び申し上げ
ます。次年度会長が欠席ということは前代未聞
のことかと存じますが、やむを得ぬ状況と言うこ
とでご理解の程お願い申し上げます。
ご承知の通り私は、職業柄なかなか予定を決

められないことがあり、これまでも皆さまにご迷惑
をお掛けして参りました。本来、こうした者が会
長職を承ること自体間違いなのかもしれないと
今でも思っています。しかしながら、本日ご承認
頂きました次年度理事役員の方々、役職をご依
頼申し上げた方々のことを鑑みますと、必ずしも
私だけがこのような状況にあるわけではないと気
付きました。経営に携わる方も自らが動かねば
ならず、そうした意味で役職をお受けすること、
更に言えばクラブ会員を継続していくことも難し

い状況があり、時代の変遷により経営者のあり方
も変わってきていることがわかりました。
もちろん、役職に応じて予定を調整する努力

をすることは当然でありますので、そのように努
めて参りますが、次年度以降、会長職・幹事職
を始めとした理事・役員等の負担が分散され、
業務のお忙しい方でも役職をお引き受け頂ける
ようなクラブのあり方を模索して参りたいと考えて
おります。
次年度の方針等につきましては、PETSなどを

経て地区方針などを確認の上であらためて皆さ
まにご提示申し上げたく存じます。今後も継続で
きる、よりよいクラブづくりのために皆さまのご協
力を何卒よろしくお願い申し上げます。

○ 北畠大輔次年度幹事

2024‐25年藤﨑年度幹事となりました北畠で
す。
黒磯ロータリークラブに入会させて頂き来年で

4年目となりますが、ロータリークラブの歴史や内
容等まだまだ分からない部分が多々あるかと思
います。幹事という役をお受けする機会がありま
したので幹事として藤﨑年度を最大限バックアッ
プしながら自分自身一番成長出来る1年にした
いと思います。
まだまだ未熟な若輩者ですが、皆様からのご

指導ご鞭撻のほど賜れれば幸いですので、藤
﨑年度宜しくお願い致します。

○ 安藤譲治次年度会長ノミニー
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会長ノミニーに任命されました安藤です。
会員増強・会長の選出方法・役員の負担軽減

など、いろいろな問題が散在する中ですが、藤
﨑次年度会長と共に今後の黒磯ロータリークラ
ブの運営に協力していきたいと思います。
今まで以上に皆様の協力が必要になると思い

ます。
今後ともよろしくお願いします。

閉会 井出法幹事

ありがとうございました。皆様のご協力により年
次総会を無事終了することができました。
以上で、年次総会を終了いたします。

中間会計報告 時庭稔会計

出席会員に一般会計及び特別会計報告(令和
5年11月30日現在 )の資料を配布し説明いたし
ました。

黒磯ロータリークラブ次年度理事役員の皆さん
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近隣クラブ例会日 近隣クラブ例会日

〇火曜日 西那須野/いとう屋 0287-36-0028 ○木曜日 大田原/ホテル花月 0287-54-1105

○木曜日 大田原中央/勝田屋記念会館 0287-23-4165 ○金曜日 黒羽/ホテル花月 0287-54-1105

12月13日欠席者

荒井昌一 瀬尾紀夫 泉道夫 檜山達郎

和気勝利 渡辺裕雄 戸野俊介 永山三芳

吉光寺政雄 秋間忍

前回12月6日分メークアップ

田中徹 永山三芳

前々回11月29日分メークアップ

安藤譲治 鈴木久雄

会報委員会：瀧田雅仁・吉光寺政雄・秋間忍・永山三芳

次回例会 令和5年12月20日 クラブフォーラム

藤﨑善隆次年度会長
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